



# 月刊赤松事務機 通信

## ❖ 《2017年上半期セキュリティラウンドアップ：ランサムウェアの多様化が生んだ『WannaCry』の深刻な被害》をトレンドマイクロが報告書を公開❖

トレンドマイクロは、日本と海外のセキュリティ動向を分析した報告書「2017年上半期セキュリティラウンドアップ：ランサムウェアの多様化が生んだ『WannaCry』の深刻な被害」を9月21日公開しました。

報告書では、

- 2017年上半期（1月～6月）ランサムウェアの国内検出回数・・・2万1,600回

特に、5月中旬に世界的な攻撃が確認されたランサムウェア『WannaCry』が猛威を振るい、6月末までの2カ月足らずで国内で6,700回を超える検出が確認されたとのこと。これは2017年上半期のランサムウェア検出数の約31%にあたります。



- 2017年4月～6月新種のランサムウェア・・・110種（過去最大）

-詳細は下記URLよりトレンドマイクロの記事をご覧ください-

[https://is702.jp/news/2211/?\\_ga=2.179029036.948573080.1506563273-1826661172.1506563273](https://is702.jp/news/2211/?_ga=2.179029036.948573080.1506563273-1826661172.1506563273)

💡 ランサムウェアは、より高度化し多様化される傾向にあります。  
ランサムウェアの脅威に対し、あらためてセキュリティ対策を見直すことをお勧めします。

## ※ 今月の豆知識 ※ ～ 旬到来！意外と知らない！？牡蠣のこと～

秋から冬にかけてこれから旬の牡蠣。  
『海のミルク』と呼ばれ栄養たっぷり！そんな牡蠣の豆知識をご紹介します(^^)

“牡蠣の日”があること知っていましたか？なんと勤労感謝の日と同じ11月23日で、この日に栄養分豊富なカキを多くの人に食べてもらい、日頃の勤労の疲れを癒して欲しいという意味から、2004年に全国漁業協同組合連合会(全漁連)によって制定されたそうです。

そして、牡蠣には【Rがつかない月に牡蠣は食べない方がよい】とされているそうです。  
英名にRがつかない月は、May、June、July、Augustの5月～8月の期間です。ちょうど産卵期を迎えるこの季節は栄養も少なく、美味しくないそうです。

焼いても揚げても煮ても美味しい栄養豊富な牡蠣を11月23日の“牡蠣の日”にぜひ食べて疲労回復しましょう！



### ■ 気になる記事 ■ 上野動物園のパンダの赤ちゃんの名前が決定しました！！

今年の6月12日に上野動物園に誕生したパンダの赤ちゃん。  
中国では100日を無事に過ごせば元気に育つとされており、都は100日をめでに命名する方針で公募をし、ついに9月25日に赤ちゃんの名前が決定しました！

名前は『シャンシャン（香香）』です！



名前の意味を小池都知事は『呼びやすく、花が開くような明るいイメージ』と記者会見で説明していました。中国語で「香」は「人気者」という意味もあるそうです。

これからすくすく元気に成長して欲しいですね！！

